



Direktübertragung Bruder-Klausen-Messe am 22. Juli

Beitrag

Am Donnerstag, den 22. Juli 2021, um 11 Uhr lädt der Förderverein Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss zu der Bruder-Klausen-Messe ein, die als digitales Angebot von der Pfarr- und Wallfahrtskirche Sachseln nach Hause übertragen wird. Der Link zum Livestream ist <https://bruderklaus.com>.

Foto: Hötzelsperger – Besuch aus der Wildenwarter Pfarrgemeinde 2019

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Corona
2. Online-Veranstaltung
3. Sachseln
4. Schweiz